

RECEPTION DES DAMES PATRONNESSES.

Le 17 avril les Dames Patronnesses de Saint-Boniface ont reçu Mgr l'Archevêque à l'hôpital. En leur nom, Madame Gauvin a lu à Sa Grandeur une adresse remplie de sentiments délicats sur le rôle de la religieuse hospitalière et sur les œuvres de Monseigneur, principalement sur celle du Petit-Séminaire. Un chèque de cent piastres pour cette dernière œuvre, si chère au cœur du chef du diocèse, accompagnait l'adresse.

Monseigneur remercia cordialement les bonnes dames et montra la supériorité incontestable de la religieuse hospitalière remplie de charité surnaturelle et accomplissant une mission qui est l'œuvre de toute sa vie. Quelques détails prouvent que nos hôpitaux catholiques sont bien mieux tenus que certains autres où il se produit des négligences graves, capables de discréditer l'institution, tandis que le moindre manquement dans l'un des nôtres est jeté aux quatre vents par les journaux au service d'une autre cause. Monseigneur parla aussi avec émotion du rôle éminent et indispensable de la femme chrétienne dans la famille et dans la société, et il remercia les Dames Patronnesses de leur zèle, si plein d'abnégation, surtout sur le terrain de l'exposition chaque été, et en maintes autres occasions.

Un délicieux goûter fut ensuite servi et le salut du Très Saint Sacrement, — donné par sa Grandeur et servi par les élèves du Petit-Séminaire —, couronna cette très jolie fête dont les Dames Patronnesses et les bonnes Sœurs Grises ont raison d'être fières. Mgr Dugas, P. A., V. G., y assistait ainsi que le R. P. Jean, S. J., recteur du Collège, M. l'abbé Messier, aumônier de l'hôpital, et MM. les abbés Després, Brodeur et Lambert.

DEUX ORDINATIONS A SAINT-BONIFACE EN 1833.

Le *Bulletin des Recherches Historiques* de Lévis publie, dans ses livraisons de janvier et de février, une liste des prêtres nés dans cette ville. Les deux premiers furent tous deux ordonnés à Saint-Boniface. Voici les notes biographiques qu'en donne la revue lévisienne:

1 — Mgr Charles-Edouard Poiré né le 4 août 1810 du mariage de Charles Poiré et de Théotiste Poiré. Baptisé à Saint-Joseph de Lévis. Ordonné prêtre à la Rivière-Rouge le 17 février 1833. Décédé à Sainte-Anne de la Pocatière le 15 décembre 1896. Il est inhumé sous le chœur de l'église de cette paroisse, du côté de l'épître.

2 — M. l'abbé Jean-Baptiste Thibault né le 14 décembre 1810, du mariage de Jean-Baptiste Thibault et de Charlotte Carrier. Baptisé à Saint-Joseph de Lévis. Ordonné prêtre à la Rivière-Rouge le 5 septembre 1833. Décédé curé de Saint-Denis de Kamouraska le 4 avril 1879.